

# IWO

## Personel Polres Purwakarta Ikuti Apel Siaga Di Lapas Kelas IIB

Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

Apr 8, 2024 - 12:14



POLRES PURWAKARTA - Personel Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat dalam hal ini Sat ikuti Apel Siaga 3 + 1 Kunci Pemasyarakatan Maju Brantas Halinar Bersama Aparat Penegak Hukum (APH) setempat dalam Rangkaian Hari Bakti Pemasyarakatan ke 60 Tahun 2024, di Lapas Kelas IIB Purwakarta, Pada Jumat, 5 April 2024, sore. Apel yang digelar di halaman blok hunian Lapas Kelas IIB Purwakarta itu dipimpin langsung Kalapas, Yusep Antonius diikuti anggota Kodim 0619/Purwakarta dan anggota Polres Purwakarta. Kalapas Kelas IIB Purwakarta, Yusep Antonius mengatakan Apel siaga ini merupakan salah satu rangkaian agenda kegiatan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan dalam rangka Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 Tahun 2024 dengan tema Pemasyarakatan PASTI Berdampak dan untuk memastikan kesiapan petugas pengamanan dalam

menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445H Tahun 2024 "Apel siaga ini merupakan bentuk kesiapan dan komitmen seluruh jajaran pemasyarakatan demi terciptanya keamanan dan melakukan antisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban selama perayaan hari raya berlangsung," ungkap Yusep. Selain itu, dirinya selalu mengingatkan kembali kepada jajarannya tentang back to basic pemasyarakatan dan 3 kunci pemasyarakatan sukses. Di antaranya adalah deteksi dini, sinergi dengan APH dan menghindari narkoba. "Pegang teguh back to basic pemasyarakatan, kerjakan tugas sesuai dengan SOP serta terapkan 3 kunci pemasyarakatan sukses. Kami juga selalu menekankan akan pentingnya sinergitas antara APH setempat dalam hal ini yaitu unsur TNI dan POLRI. Untuk itu, Kami ucapkan terimakasih kepada Jajaran Polres Purwakarta dan Kodim 0619/Purwakarta atas sinerginya selama ini. Sinergitas ini harus selalu kita tingkatkan sebagai upaya upaya mencegah adanya gangguan kamtib di Lapas kelas IIB Purwakarta," ungkap Yusep. Setelah apel siaga, Lanjut Kalapas, kegiatan dilanjutkan dengan penggeledahan kamar hunian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) hingga lingkungan blok Lapas Kelas IIB Purwakarta yang dilaksanakan bersama dengan TNI dan POLRI. Yusep menegaskan, razia semacam ini tidak akan hanya berhenti di sini, namun akan terus dilakukan terus menerus. "Kami akan terus bersinergi dengan petugas kepolisian dan TNI setempat untuk rutin menggelar razia serupa, agar harapan kita tercapai," ucapnya. Ia mengakui, selama ini pihak Lapas Purwakarta rutin melakukan razia setiap hari secara acak. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Secara berkala dan dadakan kita memang melakukan razia, tapi sifatnya acak. Tidak seluruhnya. Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan Polres Purwakarta dan Kodim 0619/Purwakarta yang mendukung penuh razia ini. Ke depan, kami akan terus melakukan razia guna meminimalisir beredarnya barang terlarang di Lapas Kelas IIB Purwakarta," beber Yusep. (AD)